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№ 4583
от 12.05.2011 г.                                                     Председателю Тюменского 
                                                                                 областного суда

                                                                                  от Катаева Михаила 

                                                                                  Владимировича

                                                                                  г. Тюмень, 625051

                                                                                 Ткацкий проезд д. 20, кв. 18

      Убедительно прошу рассмотреть коллегией из трёх профессиональных судей по существу, т.е. применение противоправных действий, в виде спецсредств.

      Также прошу, руководствуясь статьёй 41 ч. 3 Конституции РФ, не уклонятся от выполнения своих обязанностей по правосудию и защите законных интересов граждан, не допускать предварительного сговора органов правосудия с заинтересованными лицами. Ответ помощника председателя Тюменского областного суда И.С. Скифского за № 1-65 от 24 января 2011 года и другие ответы грубо нарушают требования деятельности правосудия по укреплению законности и правопорядка, а также противоречат защите прав и свобод человека, интересам всего общества и государства. 

      В настоящее время в Тюменский областной суд поданы документы для рассмотрения, которые необходимо рассмотреть согласно закона страны, так как неисключено, неправомерные действия ставят под угрозу жизнь и здоровье жителей региона.
       Старший оперуполномоченный ОРЧ по БОП ГУВД  Тюменской области Д.А. Соколов своим уведомлением № 9/25-К-2 от 01.04.2011 года сообщил о смерти бывших сотрудников Уральского РУБОП Классина С.В. и Задорина В.С. 

     Я Катаев М.В., президент правозащитного фонда, настаиваю на рассмотрении важных документов о применении или испытании неизвестных спецсредств в отношении граждан региона и страны. В случае отказа в рассмотрении, прошу вынести официальное постановление для дальнейшего обжалования в Верховном Суде РФ.

      М.В. Катаев


12 мая 2011 года
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                                                                          Председателю Тюменско-

   
                                    го областного суда

                                                                         от Катаева Михаила Владимировича,

                                                                         проживающего по адресу:
                                                                         625051   г. Тюмень,                                                                             
                                                                         проезд Ткацкий д. 20, кв. 18.

      Уважаемый Суд, убедительно прошу согласно Конституции Российской Федерации, Уголовно-процессуального кодекса РФ и других законов, рассмотреть коллегией из трёх профессиональных судей Тюменского областного суда.
      В 2001 году в Тюмени было разоблачено преступное сообщество, в которое входили высокопоставленные должностные лица, в связи с чем, в отношении меня бывшего главного редактора газеты и президента правозащитного фонда применяют какие-то спецсредства, оказывая на расстоянии, сильные боли внутренних органов, головы и других частей тела. Прошу в судебном порядке выяснить данные обстоятельства у соответствующих лиц и организаций, чтобы защитить жизнь и здоровье граждан страны.

      Ниже объективно изложены события, прошу обратить внимание на мотив противоправных действий и методы неправомерного воздействия (заявление с дополнениями, после ознакомления с материалами уголовного дела).
        Началось всё осенью 1996 года. Я занимался издательской деятельностью, работал в должности главного редактора собственной газеты. В один из дней мне поступили  материалы о вооружённой группе совершившей множество убийств, в которую входил сотрудник, уголовного розыска, а также о воору- жённом нападении сотрудниками милиции на инкассаторов в г.Тюмени. Я, как всегда, отредактировал материалы и отправил в печать. После публикации, меня и сотрудников редакции неоднократно вызывали в прокуратуру Тюмен- ской области, где совместно с ФСБ (Федеральной службой безопасности) проводили допросы. Как выяснилось, ко мне попали отчёты, направленные из Уральского РУБОП (Регионального управления по борьбе с организованной преступностью) в прокуратуру области, которые оказались «секретной» опера- тивной информацией. Тогда пострадал работник пресс-центра, передавший мне данные документы. 
     В январе 1997 года у меня в семье произошли неприятности, я развёлся с сожительницей Молчановой Т.М., от совместной жизни у нас есть сын Катаев Ярослав 1995 года рождения. Впоследствии Молчанова Т.М. стала сожитель- ствовать с сотрудником Уральского РУБОП Липчим В.А. Последний вызывал меня в РУБОП, где в грубой форме, с мерами унижения, угрозами, запретил мне встречаться с сыном.
       В марте 1997 года на меня поступил заведомо ложный донос в налоговую полицию... Когда заинтересованные лица поняли, что им не удастся реализо- вать свои противоправные планы через налоговую полицию, они решили меня убить.

       В апреле 1997 года совершают первую попытку «заказного» убийства с передачей фотографий и обсуждением суммы денег. При договорённости прозвучала фраза: «Заинтересован РУБОП, искать не будут.» Мне об этом стало известно... 
      Через адвоката Каплункова К.В. я встретился с сотрудником Уральского РУБОП Кустовым С.  Они вместе с Липчим В.А. работали в одном отделе и даже в одном кабинете. Имели давние дружеские отношения. Кустов С. в то время возглавлял отдел собственной безопасности Уральского РУБОП. При беседе выяснилось, что Липчий В.А. советовался с Кустовым С., как меня оклеветать в налоговой полиции. Также Кустов С. предупредил, чтобы я был осторожен, так как у Липчего В.А. «большие связи», и из корыстных целей он пойдёт на любые противоправные действия.

       В мае 1997 года мне сообщили, чтобы я остерегался, так как ищут киллера для убийства меня. Позже выяснилось, что были заплачены деньги, чтобы только был найден наёмник для убийства.

       Я приобрёл бронежилет и предпринял некоторые меры предосторожности, попытался хоть как-то предотвратить преступление, но прозвучала угроза от Липчего В.А. по телефону.

      В середине июня 1997 года я случайно встретился с Липчим В.А. и Мол- чановой Т.М., где вновь прозвучали очередные угрозы от сотрудника Ураль- ского РУБОП. А в конце июня ночью, в меня стреляли возле дома...

      Проанализировав все сведения, которые были у меня в то время, я встре- тился с некоей Першиной С.А., которая была новой подругой Молчановой Т.М. За несколько дней узнал всё. Оказалось, Першина С.А. является посредницей покушения. Участвовали в попытке убийства Молчанова Т.М., Першина С.А., Липчий В.А. и другие. Организовывалось это «заказное» убийство с начала июня 1997 года с передачей фотографий, обсуждением и передачей денег, адресов, номеров машин и т.п. Уже расписывали планы владения имуществом.

      Молчанова Т.М., зная, что в меня стреляли, пишет письмо Першиной С.А., где просит довести убийство до конца. Это письмо попадает ко мне.

      Понимая, что в любое время меня могут убить, я у нотариуса оформил завещание на свою мать.
      Молчанова Т.М. срочно продаёт достаточно дорогую дачу на берегу, деньги с которой являются второй частью выплаты за «заказное» убийство и для погашения долга, которые брались для совершения убийства. Липчий В.А. принимает активное участие в продаже дачи и убеждает купить данную дачу своего друга.
      Затем, я встретился с областным прокурором по надзору Любимцевым Г.В., когда Любимцев Г.В. узнал, кто участвует в покушении на мою жизнь, сразу заявил, что не советует предпринимать какие-либо действия, так как у Ураль- ского РУБОП неограниченная власть. Почему-то все мне советовали уехать из г. Тюмени на время. Но куда я уеду, если уже пять лет не был в отпуске, по- тому что работать приходится круглые сутки, да к тому же учёба в Тюмен- ском государственном университете на юридическом факультете. Любим-    цев Г.В. ещё многое рассказывал о себе, о своём сыне, я его слушал и всё более не знал что делать. В этой безвыходной ситуации я решил ехать в г. Москву.
      Но один знакомый посоветовал мне обратиться к начальнику отдела борьбы с бандитизмом Уральского РУБОП Классину С.В., сказав, что это честнейший человек. 

     Уже через час мои показания записывались на аудиокассету. Я сам попросил записать на аудио, так как угроза моей жизни была реальной. Классин С.В. за- верил меня, что всё будет вестись в установленном законом порядке . Я с Клас- синым С.В. встречался за территорией Уральского РУБОП, по специальному коду на пейджер. В один из дней Классин С.В. сказал, что сам он без начальства ничего сделать не сможет. Встретились с заместителем начальника Уральского РУБОП Задориным В.С., я ещё раз всё рассказал. Задорин В.С. и Классин С.В. отправили меня к прокурору Центрального АО. Затем была беседа с замес-тителем прокурора Тюменской области Русских В.А., правда незадолго до этого, у меня с Русских В.А. был конфликт на почве издательской деятельности.
Впоследствии, Русских В.А. сообщил начальнику Уральского РУБОП Борисову В.Д., что я работаю главным редактором газеты и о публикации материалов. 
       После беседы с Классиным С.В., Першина С.А. написала явку с повинной. Я дал показания. Началось официальное расследование сотрудником Уральского РУБОП Разиным А.Ф. На мой вопрос Классину С.В., почему не он ведёт расследование, последний заверил, что Разину А.Ф. доверяет как себе. 

      В один из дней дачи показаний, Разин А.Ф. сказал мне, что ему мешают вести следствие, и показал на материалах резолюцию начальника Уральского РУБОП Борисова В.Д., которая гласила: «Наш сотрудник неспособен на такие действия, прекратить расследование.» Но внизу стояла резолюция Задорина В.С., настаивающая на проверке фактов.
     Как только говорили о Липчем В.А., сразу упоминали о его близких отно- шениях с заместителем начальника Уральского РУБОП по хозяйственной части Незнаевым А.М. и начальником Борисовым В.Д., а дальше шла всем известная связь с губернатором Ямало-Ненецкого автономного округа Неёловым Ю.В. и премьер-министром Черномырдиным В.С. Начали вскрываться факты корруп- ции, в частности, была выявлена поставка Липчим В.А. большой партии товара с севера, которую он реализовывал в городе Тюмени, через соучастников поку- шения на мою жизнь. Из заявления Першиной С.А., Липчий В.А. через неё и Молчанову Т.М. реализовывал партию кашемировых пальто около двух тысяч штук. Об этом и о многом другом хорошо знали Задорин В.С. и Классин С.В.
      И вдруг я узнал: Классин С.В. получил приказ о переводе его в г. Сургут, но он баллотируется в Областную Думу. Задорина В.С. убирают из Уральского РУБОП. На Разина А.Ф. оказывается давление. Последний, встречаясь со мной ночью, говорил , чтобы я был осторожен, что за эти вскрытые факты и его мо- гут ликвидировать. 
      Один из мотивов данных действий начальника Уральского РУБОП полковника Борисова В.Д., он ожидал получение звания генерала (которое и получил в следующем году), на тот момент разоблачение Липчего В.А. и коммерческой деятельности связанной с этим, могли существенно повлиять и на звание, и на занимаемую должность начальника Уральского РУБОП Борисова В.Д. 

    Посреднице Першиной С.А. начали угрожать. Молчанова Т.М. звонила Першиной С.А. настаивая на доведении убийства до конца или возврату денег, она пере закажет убийство другим. Разин А.Ф. ничего толком не мог сказать и сделать. В один из дней Першиной С.А. позвонили с угрозами убийства, если она не изменит показания. Последняя воспринимая угрозы реально, написала заявление на имя прокурора области, где изложила, что угрозы убийства исходят от сотрудника Уральского РУБОП Липчего В.А. (приобщается). Другое заявление было подано в Городское отделение милиции, где в письменных показаниях Першина С.А. пояснила, «Мне позвонил мужчина представился сотрудником РУОПа, стал требовать письмо Молчановой Т.М. и деньги в сумме 50 миллионов рублей (неденоминированных). После этого сообщил, что у меня есть дети, и что мне нужно опасаться за их жизни».
      При помощи сотрудника ФСБ попытались организовать встречу Перши- ной С.А. с лицом, который угрожает, и записать, но угрозы прекратились.

     Затем, после беседы со мной, и другой участник покушения Молчанова Т.М. дала явку с повинной в городское отделение милиции. 

      В это время на меня было совершено нападение одной из преступных груп- пировок г.Тюмени. 

      Затем меня вызвал начальник 7отдела Уральского РУБОП Кирсанов И.Б.  При встрече от последнего в мой адрес прозвучали и угрозы, и уговоры. Всё сводилось к тому, чтобы я не говорил о причастности Липчего В.А. к попытке «заказного» убийства меня. Я давал ему собственноручные письменные показа- ния. Кирсанов И.Б. вызывал и участников покушения Першину С.А. и Мол- чанову Т.М. Известно, что после беседы в РУБОП, Липчий В.А. увёз Перши-  ну С.А. домой. 
      Следователь прокуратуры г. Тюмени Нечаев Н.В. возбудил уголовное дело         № 9701298/01 ст.30 ч.2, ст.105 УК РФ, т.е. попытка умышленного убийства по найму из корыстных побуждений. 
      Затем поступило заявление на имя прокурора Тюменской области от Молчановой Т.М., о известных ей фактах злоупотреблений должностными полномочиями и незаконной коммерческой деятельности сотрудника Уральского РУБОП Липчего В.А.. Расследование передали прокурору Калининского АО Межецкому Н.А.... 

       После всего этого, в ноябре 1997 года, меня встретил Липчий В.А. и заявил: «Тебе надо дружить со мной». Я ответил, что с такими, как он, не дружу. После чего Липчий В.А. заявил: «Ты не представляешь себе, куда влез, и не знаешь, чем для тебя это кончится...»

       Я встретился со следователем прокуратуры Нечаевым Н.В., спросил, допрашивал ли он Липчего В.А. по факту покушения на мою жизнь. Он ответил, что отправил множество повесток, но Липчий В.А. игнорирует и к телефону не подходит.
      Липчий В.А. в это время получает повышение в звании (майора) и по службе, его переводят заместителем начальника 7отдела Уральского РУБОП. Данный отдел является подобием «секретного» и подчиняется только начальнику Уральского РУБОП Борисову В.Д. 

     Я понимал, что угрозы могут реально осуществить в любое время. Предуп- редил всех, кому доверял, что они должны сделать, если со мной что-нибудь случится. 

      Затем, в конце ноября 1997 года, я попросил некоего Лелякина Ю.Н. поездить со мной в качестве охраны. По натуре это смелый, решительный человек, не имеющий ничего общего с Уральским РУБОП. Он знал, что в меня стреляли, но не знал, от кого это исходило. Лелякину Ю.Н. была назначена оплата и передан радиотелефон для моей связи с последним по необходимости (согласно ст. 37 ч. 2 УК РФ).                                                                                                  

       Уже в декабре 1997 года  я  сначала  узнал,  а позже  мне передали  кассету с     

аудиозаписью о подготовке взрыва меня и Лелякина Ю.Н.  

     Впоследствии все участники покушения признались в подготовке убийства и клялись, что больше даже думать не будут об этом. Просили, чтобы кассету не передавали в правоохранительные органы. После этого, у меня была беседа с заместителем начальника Уральского РУБОП Задориным В.С. по вышеуказанным фактам. Задорин В.С. дал мне номер своего телефона и сообщил, что в Уральском РУБОП ему осталось работать несколько дней.
     В январе 1998 года Задорин В.С. перешёл из Уральского РУБОП в УБОП г.Тюмени. Данную должность заместителя начальника Уральского РУБОП по оперативной части занял Незнаев А.М. 

     А 1 февраля 1998 года я был арестован сотрудниками Уральского РУБОП по заведомо ложному заявлению адвоката Каплункова К.В. (того самого адвоката, который знакомил меня с Кустовым С.). 
     После моего ареста, сотрудники Уральского РУБОП Кабанцев В.Г. и Эрбес Я.А. с грубейшими нарушениями закона произвели обыск с проникновением в квартиру, где я проживал (Мельникайте 122 – 12), без моего присутствия. Хотя я в это время находился в отделении милиции, и обязан был присутствовать при обыске. В квартире были изъяты семь аудиомикрокассет с доказательствами участников покушений и всеми событиями связанными с этим (приобщается документ). 
     Затем, сотрудники Уральского РУБОП произвели обыск в офисе, опять же без меня. В кабинете руководителя, которым пользуюсь только я, изъяли нео- конченную статью о преступлениях должностных лиц и две аудиомикро-кассеты с доказательствами противоправных действий сотрудников Уральского РУБОП. Заинтересованные должностные лица тщательно укрывают все изъя- тые кассеты. Также во время обыска похищены деньги и другие документы.
     Прокурор Калининского АО Межецкий Н.А. меня даже слушать не стал. Последний не брал во внимание, что ведётся расследование двух уголовных дел, что я не совершал ни какого преступления, что работаю главным редак- тором газеты, обучаюсь в ТГУ на юридическом факультете, имею на ижди-вении малолетнего ребёнка. Перед Межецким Н.А. стояли сотрудники Ураль- ского РУБОП, требуя ареста. Он сразу выписал санкцию на арест, прекрасно понимая, что нарушает закон. В основания для ареста Межецкий Н.А. написал: «Может скрыться или воспрепятствовать производству по уголовному делу».  

      В феврале 1998 года в прокуратуре Калининского АО незаконно прекратили расследование в отношении Липчего В.А.

      В конце февраля 1998 года меня вывезли в суд Калининского района для изменения меры пресечения. Но Уральский РУБОП устроил «маскарад». Более тридцати сотрудников СОБР, в полном вооружении, с собаками, оцепили суд, чем оказали психологическое воздействие. Несмотря на хорошие характерис- тики, ходатайство коллектива, судья отказал в изменении меры пресечения.

       Свидетель Оцабера Т.С. оказалась невольным очевидцем происшедшего по материалам обвинения. Сама пришла к следователю Селютину С.В. и дала правдивые показания. На следующий день, ночью, Оцаберу Т.С. вывезли в Уральский РУБОП, в результате она оказалась в городской больнице с сотря- сением головного мозга и ушибами. Прокуратура города Тюмени возбудила уголовное дело с привлечением трёх сотрудников Уральского РУБОП. Но про- куратура области прекратила дело, т.к. обвинение предъявлялось сыну первого заместителя прокурора Тюменской области Кабанцеву В.Г. 
       Следователь Селютин С.В. отказался от фальсификации уголовного дела, его оклеветали и выслали из г. Тюмени. 

       У меня незаконно изъяли два автомобиля ВАЗ-21099 и БМВ-735, приобретённые законно, на которых разъезжали сотрудники Уральского РУБОП. Впоследствии эти автомобили были незаконно проданы ещё до решения суда по обвинению меня.  
      Уголовное дело по покушению на мою жизнь вёл следователь прокуратуры Нечаев. Сразу после моего ареста дело передали другому следователю, который с грубейшими нарушениями закона 3 апреля 1998 года прекратил рассле-дование. 

     И вдруг я узнал, что в отношении меня работает не только Уральский       РУБОП, а также и ФСБ Тюменской области. Им поступила информация, о яко- бы имеющихся у меня в большом количестве кассет и других разоблачитель- ных материалов на должностных лиц. 
     Сотрудники ФСБ неоднократно пытались внедрить ко мне агентов в камере и сотрудников СИЗО, но я на них не реагировал. Затем мне фактически навязали через «сокамерника» знакомство с сотрудником СИЗО Лопаревой О.Н. (в действительности сотрудник ФСБ). Она подзывала меня к дверям камеры, писала письма и просила ответа, приходила в суд... Другой сотрудник СИЗО по имени Лариса имела близкие отношения с моей матерью. Сотрудники ФСБ знали, что дело фальсифицируется. Впоследствии Лопареву О.Н. якобы увольняют из СИЗО за связь со мной, она, обвиняя всех, настояла, чтобы её устроили на работу в редакцию газеты, где и продолжила свою деятельность.                

     В январе 1999 года я объявил голодовку в знак протеста беззаконию. Приехал зам. прокурора области Русских В.А., просил, чтобы я не говорил и не писал о некоторых фактах, пообещал принять меры. Через шестнадцать дней я начал принимать пищу.

     А 5 марта 1999 года получил ответ от прокурора Тюменской области  Валеева Э.А., что всё законно и переписка со мной прекращена (приобщается).
     Я отправил заявление в Тюменский областной суд в порядке ст. 209 ч. 5 УПК РСФСР с просьбой рассмотреть её коллегией из трёх профессиональных судей. Но зам. председателя Тюменского областного суда Гришин М.И. передал заяв- ление в прокуратуру, т.е. в тот орган действия которого я обжалую.

     17 мая 1999 года я отправил объективное заявление с документами в Тюменский областной суд согласно ст. 220 УПК РСФСР, руководствуясь Поста-новлением Конституционного суда РФ от 23 марта 1999 года. Но данную жалобу мне вернули с мотивировкой, что у Тюменского областного суда нет полномочий для рассмотрения заявлений на действия должностных лиц, и, чтобы я больше не отправлял подобных заявлений в суд Тюменской области. 

     В сентябре 1999 года я с адвокатом подали заявление в суд, о незаконном прекращении уголовного дела по покушению на мою жизнь. Рассмотрение откладывали до марта 2000 г. Мне было отказано в присутствии во время судебного рассмотрения, также Судьёй Калининского районного суда г. Тюмени Новосёловым В.И. было отказано в удовлетворении заявления с мотивировкой: Молчанова Т.М. и Першина С.А. сами обратились в правоохранительные органы, окончательно и добровольно отказались от доведения убийства до конца, сами рассказали Катаеву М.В.(документ приобщается).
      В это же время проходил суд, по сфальсифицированному обвинению, в отношении меня.
     Обратите внимание на «потерпевших», которые меня обвиняли: 

- Васенин В.С. – в 1995 году арестован в составе группы сотрудниками Уральского РУБОП во время совершения преступления ( вымогательство ). По делу почему-то прошёл свидетелем. На суде был привлечён к уголовной ответственности за дачу ложных показаний. Впоследствии опять освобождён от ответственности.
- Воробьёв А.И. – сотрудники Уральского РУБОП прекрасно знали, что послед- ний находится в федеральном розыске МВД с 1997 года. Но допросив Воробьёва А.И. в здании Уральского РУБОП 9 февраля 1998 года по обвинению меня, его отпускают. На запрос 24 декабря 1998 г. в ЦКИ ГИЦ МВД РФ г. Москвы был дан ответ, что Воробьёв А.И. всё ещё находится в розыске за совершение тяжкого преступления. 
- адвокат Каплунков К.В. – бывший сотрудник следственной части УВД Тюменской области. Принял участие в обвинении своего руководства 1995 год, следствие вело Уральский РУБОП, после предъявления обвинения, в целях исключения постороннего воздействия, дело рассматривал не Тюменский, а Курганский областной суд. По решению данного суда показания Каплункова К.В. не были взяты во внимание, как ложные. Этому есть решение Курганского областного суда. Данный факт доказывает, что Каплунков К.В. совместно с сотрудниками Уральского РУБОП уже принимал участие в обвинении.
       Сотрудники Уральского РУБОП Кабанцев В.Г. и Эрбес Я.А., угождая своему начальнику Уральского РУБОП Борисову В.Д. и своему сослуживцу сотруднику Уральского РУБОП Липчему В.А., в отношении которого велось расследование по уголовному делу № 9701298/01 ст.30 ч.2, ст.105 УК РФ, т.е. попытка умышленного убийства по найму из корыстных побуждений и незаконной коммерческой деятельности последнего, вышеуказанные лица решили скрыть данные преступления. Кабанцев В.Г. и Эрбес Я.А., преследуя цель препятствия расследования по уголовному делу № 9701298/01 ст.30 ч.2, ст.105 УК РФ, и фальсификации обвинения в отношении меня (потерпевшего Катаева М.В. по данному делу), имея покровительство в прокуратуре Тюменской области, незаконно изъяли и похитили аудио кассету повторной подготовки убийства (взрыва) потерпевшего (Катаева М.В.) имеющую важное значение для расследования по делу. Кабанцев В.Г. и Эрбес Я.А., укрывая данную кассету, шантажировали участников покушения (Васенина В.С. и Воробьёва А.И.) для дачи ложных показаний и фальсификации обвинения.
       В 90-ые годы в Тюмени были десятки преступных группировок, так называемые, «крыши» предприятий. Каждый руководитель предприятия так или иначе сталкивался с этими преступными группировками, многие под угрозами платили. Коррумпированные сотрудники Уральского РУБОП прекрасно знали об этом, нередко способствовали и даже сами из корыстных побуждений «крышевали» предприятия. 

       Первая моя статья в газете в 1995 году, это была статья о преступных группировках города Тюмени.

    Я учился в тюменской академии, впоследствии в университете, с 1993 года работал директором государственного лесоперерабатывающего завода, затем главным редактором газеты и журнала, вёл передачу на радио, работал над проектом развлекательной передачи на телевидении – никогда не вызывался в Уральский РУБОП или УБОП (за исключением, когда Липчий В.А. вызвал в Уральский РУБОП и запретил мне встречаться с сыном), никогда не задерживался данными организациями. И только, когда велось расследование в отношении Липчего В.А. по уголовному делу № 9701298/01 ст.30 ч.2, ст.105 УК РФ, а также злоупотреблениям и незаконной коммерческой деятельности последнего, именно в этот момент, я оказался обвиняемый Уральским РУБОП. 

       В период с сентября 97 года по февраль 98 года в расследовании принимал участие адвокат Шварёв, он предупредил меня, что если заинтересованные лица Уральского РУБОП возьмут под, так называемый «колпак», они арестуют или убьют, опыт у них в этом немалый. Впоследствии, уже после ареста, я об этом вспомнил, особенно, когда получил ответ от прокурора Тюменской области Валеева Э.А., что всё законно и переписка по прекращённым уголовным делам, другим ходатайствам и заявлениям прекращена.

       Я спросил Кабанцева В.Г. и Эрбеса Я.А.: «Почему они укрывают кассеты?» Последние ответили, что составляют обвинение и действуют в своих интересах.

     В материалах дела находится видеозапись моих показаний 3 часа 50 минут, которые я давал во время голодовки, так как меня не допрашивали, и где я отвечал на вопросы следователя. Сотрудники Уральского РУБОП уговаривали убрать данную запись из дела, но я отказался – прозвучали угрозы… Данная видеозапись тщательно укрывается заинтересованными лицами и ей не составлен, согласно закона, протокол следственного действия.
     В это же время моя мать попала в аварию, при загадочных обстоятельствах умер мой отчим, мать с ещё свежими синяками и ссадинами, после аварии, ехала на похороны…  

     Заинтересованные должностные лица и судью подобрали для рассмотрения, который нужен был им, т.е. молодого судью Антипина А.Г., сына сотрудника областной прокуратуры. Судья Антипин А.Г. во время суда вёл себя вызывающе, обращённое внимание на хищение кассеты имеющей важное значение для судебного рассмотрения, он умышленно игнорировал. Также судья Антипин А.Г. отказал в просмотре видеозаписи моих показаний данных на предварительном следствии, где говорится о умышленном укрывательстве кассеты.

      В суде мы с адвокатом не смогли добиться пояснения от сотрудников Уральского РУБОП по факту умышленного укрывательства кассеты имеющей важное значение для судебного рассмотрения.

      Также данная аудио запись доказывает, что показания Каплункова К.В. ложные.

      18 апреля 2000 года Тюменским областным судом было вынесено заведомо неправосудное решение, явно не соответствующее фактическим обстоятель- ствам дела, с целью скрыть противоправную деятельность заинтересованных должностных лиц. 

      В приговоре написано: «Катаев М.В. характеризуется положительно, не судим, имеет на иждивении малолетнего ребёнка, занимается общественно-полезной деятельностью. Вместе с тем суд учитывает организующую роль  Катаева М.В. и приговаривает его к 11 годам лишения свободы».                      
      Сменился Президент Российской Федерации, у всех появилась надежда, что в стране будет законность и справедливость, но... За сфальсифицированные материалы в отношении меня должностные лица получили правительственные награды.
      После разоблачительного выступления 20 декабрая 2000 года по телевиде- нию С.В. Классина, где он рассказал как препятствовали расследованию преступлений в отношении должностных лиц (приобщается статья из газеты), заинтересованные лица создали условия, при которых 28 декабря 2000 года в редакции газеты, где я работал главным редактором, взломали двери офиса и вывезли оборудование, но газета продолжила свою работу, несмотря на тяжёлое положение.
      А 9 – 10 января 2001 года по телевидению прозвучала кассета, с записью телефонных разговоров, начальника Уральского РУБОП Борисова В.Д. с начальником ФСБ по Тюменской области Антипиным и кандидатом в губернаторы Собяниним С.С., где Борисов В.Д. откровенно рассказал, как он договаривается с руководством прокуратуры Тюменской области и председателем Тюменского областного суда Беляевым В.Н. о заведомо неправосудных решениях в Тюменском областном суде, а также о ряде других противоправных действиях.
      Повсеместно звучала фраза Борисова В.Д.: «Я с ним договорился, он сделает как надо…»
      Прокурор Тюменской области Валеев Э.А. возбудил уголовное дело: неза- конное прослушивание телефонных разговоров Борисова В.Д.    
      Я обратился в Администрацию Президента Р.Ф.
      В феврале – марте 2001 года Борисов В.Д. был снят с должности начальника Уральского РУБОП, а само Уральское региональное управление было расфор- мировано. Антипина также освободили от занимаемой должности начальника ФСБ по Тюменской области. Собянин С.С. был избран губернатором Тюмен- ской области. 
     Тогда (10 января 2001 года), Борисов В.Д. назвал и Русских В.А., но по стечению обстоятельств в отношении Русских В.А. не было проведено служебного расследования, более того, он продолжил работу заместителем прокурора Тюменской области, передавая следственно-оперативную информацию заинтересованным лицам.
      Уральский РУБОП уже был  расформирован, Борисов В.Д. в средствах мас- совой информации угрожающе заявлял: «У РУБОП длинные руки», – но насколько известно  существует выражение: - У мафии длинные руки...
     Впоследствии по ходатайству Рушайло В. (в то время министра МВД РФ) Борисов В.Д. был назначен на должность начальника ГУВД Тюменской области.

     В камере № 302 СИЗО-1 города Тюмени, где я находился, поменяли лиц, которые меня окружали, и сразу началось ежедневное психологическое воз-действие.

     Заинтересованные лица знали, что я категорический противник употреб- ления спиртного и наркотических веществ, в камере началось ежедневное употребление спиртного и наркотиков (героин, гашиш), с уговорами меня при- нять участие в употреблении (в 2000 году Собянин С.С. неоднократно заявлял в 
средствах массовой информации, что желал бы узаконить наркобизнес в России).
    Этими лицами был поставлен телевизор, где они хорошо владели телепро- граммами. Обратив моё внимание к телевизору, через несколько секунд прохо-дила нужная им информация или включали телевизор на полную громкость, чтобы я услышал, – это отдельные высказывания или примеры из фильмов,       в основном угрозы. 

    Заинтересованные лица знали о моём ревностном отношении к сыну, вни- мание обращали (жестами, намёками) на телепередачи, где показывали насиль- ственные действия сексуального характера, применяемые к малолетним детям и другие развратные действия. Также продажа детей для трансплантации органов и тканей. Показывали в тонкостях, как малолетние дети умирают от инъекций героина.     

    Были угрозы и примеры, где арестованных убивали в камерах...

    Эти, так называемые сокамерники, мне передавали разные газеты и журналы для своих целей... В одной из статей описывали приговорённых к смертной казни и, что ощущали участники процедуры, до момента выстрела в затылок.
     К середине лета 2001 года заинтересованные лица выяснили, что вместе со мной боролись с коррупцией как сотрудники Уральского РУБОП, так и сотрудники ФСБ.
       В августе 2001 года были расформированы все РУБОП в Российской Феде- рации. Борисова В.Д. сняли с должности начальника ГУВД Тюменской обла- сти, но он стал помощником губернатора Собянина С.С. по контролю за право-охранительными органами в Тюменской области. 
     Психологическое давление в отношении меня всё более усиливалось, с постоянным созданием конфликтных ситуаций. Всё чаще начали принимать участие сотрудники СИЗО, которых раньше я не видел. 

     3 сентября 2001 года меня привели к некоему Соловьёву, он предложил сотрудничество, тогда меня переведут в другую камеру. Я отказался – в мой адрес прозвучали угрозы физической расправы. А 7 сентября 2001 года, во время конфликта, мне сзади нанесли удар молотком в затылок – я потерял сознание. Пришёл в себя лёжа на полу (от очередного удара молотком в лобную часть), меня пинали и наносили удары металлическими предметами семь человек. Затем открыли дверь, меня всего в крови увели в медчасть, где всю голову измазали зелёнкой. После чего увели в кабинет к Катину (новому начальнику СИЗО), там был и Соловьёв. Катин заявил: «Страха нет только у крыс». «А я и борюсь с крысами...» – прозвучал ответ. Были угрозы поместить меня в психоневрологическое отделение. Меня поместили в карцер № 10, где я обнаружил шесть ран на голове, всё тело было в синяках и ссадинах, на ногах распластанные раны от лезвия. 
      В отношении меня возбудили уголовное дело, за якобы нанесение телесных повреждений четырём лицам. Но затем уголовное дело прекратили: «Телесные повреждения незначительные». 
      В карцере я находился один, но психологическое воздействие оказывали уже из соседних камер, также от дежурных сотрудников СИЗО.
      Периодически, ночью заходили сотрудники, в грубой форме обращения, насильно ставили какие-то уколы, от которых очень сильно болело всё тело. 

      Один из лиц в соседней камере представился Сергеем  Седых, попросил ме-ня посмотреть через отверстие в стене, я увидел сильно обезображенное лицо. Он пояснил, что их интересуют кассеты и другие материалы на должностных лиц, или меня будет ожидать тоже самое. Мои доводы, что мне ничего не из- вестно, видимо, не убедили этих лиц. 

       В подвальном помещении карцера было холодно и сыро, постоянно подни- малась жидкость из канализации на пол, ужасно неприятный запах. Всё это длилось почти два месяца.

       Ночью, 28 октября 2001 г. перевели в камеру № 305, где было пятнадцать человек, как только я зашёл в камеру, сразу начались вопросы провоцирующие конфликтную ситуацию, оскорбления, унижения – это длилось двое суток, за-тем перевели опять в карцер № 10. 
      Ночью, 1 ноября 2001 г. меня привели в кабинет к Соловьёву, который заявил: «С кем ты?». Я ответил, что гражданин Российской Федерации и живу на основе Конституции Р.Ф.  После чего меня завели в кабинет к Катину, где прозвучали очередные угрозы. Я попросил не терять попусту время, а увести в камеру. Меня увели в камеру, куда зашли ещё два человека крупного телосложения, была попытка ударить меня по лицу, но всё обошлось угрозами. В эту же ночь меня перевели опять в камеру № 305. 

      Лица окружающие меня даже не скрывали, что я нахожусь в пресс-камере, т.е. камере, где меняют убеждения и под пытками получают нужную информа-цию. Руководил действиями Новгородцев Владимир – лицо, многие годы находящийся в наркотической зависимости.      
      В Верховном Суде Р.Ф. кассационное рассмотрение дела затягивалось. Я на- писал заявление в Верховный Суд Р.Ф., чтобы не затягивая рассмотрели при-говор от 18 апреля 2000 г., так как оказывается сильное психологическое и физическое воздействие заинтересованными лицами.

      В середине декабря 2001 г. меня перевели в камеру № 104. Здесь, кроме все-го вышеперечисленного, воздействие началось схожими лицами: вначале был человек похожий лицом и даже голосом на Липчего В.А., затем в камеру помес- тили лицо похожее на Каплункова К.В., от которых постоянно исходили про-воцирующие вопросы. 
     С этого времени ко мне стали применять какое-то оборудование: могут оказывать сильнейшую боль в суставах, печени, головную или сердечную боль, на расстоянии. Не давали спать по несколько суток...   
    28 декабря 2001 г. Верховный Суд Р.Ф. рассмотрел кассационную жалобу, срок лишения свободы снизили до 5 лет, решение также не соответствует фак-тическим обстоятельствам дела.

     В начале февраля 2002 г. отправили в колонию яц-34 / 4 , до конца срока оставалось ровно один год, вышеуказанные спецсредства продолжали применять и в дальнейшем... 
     За три дня до освобождения, меня лишили родительских прав на сына (без моего присутствия и моих представителей), с мотивировкой: «Не принимал участия в воспитании и не помогал деньгами». Прокуратура поддерживала ходатайство в суде.                                                               

      31 января 2003 г. я был освобождён из мест заключения. Сразу отправил заявление в Генеральную Прокуратуру РФ, где изложил, цитирую: «Применяют какое-то оборудование с сильными болями внутренних органов, головы и других частей тела… Предположительно спутниковое… Специалисты могут объяснить».
      С адвокатом обратились в прокуратуру области для ознакомления с материалами уголовного дела по покушению на мою жизнь и дальнейших процессуальных действий. После продолжительных поисков, прокуратура Тюменской области ответила, что уголовное дело № 9701298/01 утеряно (на тот момент было совершено «заказное» убийство руководителя тюменской газеты «Гостиный двор» Плотникова А., в результате расследования покушения на меня привело бы к возбуждению уголовного дела в отношении Валеева Э.А., Борисова В.Д. и других лиц за фальсификацию и препятствия расследованию особо тяжких преступлений, поэтому дело № 9701298/01 было утеряно).  

     Я обратился в Администрацию Президента Р.Ф., чтобы восстановили справедливость…
      Приступил к работе в должности главного редактора газеты. В период  2001 – 2002 г. в редакции поменялось много людей, начиная с водителя редакционного автомобиля и заканчивая главным бухгалтером, работали лица не те за кого себя выдавали, явно представляющие чьи-то интересы. 
      Решил повысить заработную плату, чтобы заменить этих лиц. За несколько месяцев увеличил вдвое полосность и тираж газеты, открыл дополнительно два коммерческих подразделения. С большими препятствиями повысил заработную плату в два раза. Но, если я убирал этих лиц, то мог принять на работу только тех, кого мне дадут. Очевидно, блокировались телефоны, так как люди не могли дозвониться. 
       Затем, в этом же здании открылась ещё одна аналогичная газета. Я руковожу предприятием ООО «Интернешнл и К», а то предприятие называется ООО «Интернешнл». А ещё через несколько дней у нас закрыли отдельный вход в редакцию, которым мы пользовались девять лет.  И теперь нужно было зайти с другой стороны здания, пройти по лабиринтам этажей и кабинетов через другую газету, чтобы попасть в нашу редакцию.       
      Люди, отработавшие в предприятии по 8 – 9 лет, без желания  приходили на работу: постоянные скандалы, слёзы, то неверно посчитали, то у  кого-то что-то украли – такого никогда не было. Чтобы оказать воздействие на меня, издевались над рабочими и служащими предприятия, а также над другими дорогими  мне  людьми.       
      Я сам управляю автомобилем – создавали аварийные ситуации: дважды меня выталкивали на полосу встречного движения и один раз на обочину, где я чуть не сбил человека.  

      Под воздействием угроз, штрафов и других методов, предприятие, где я ра- ботал главным редактором и руководителем, прекратило свою работу…
      А 14 ноября 2005 года Собянина С.С. назначили Главой Администрации Президента РФ.
      Особенно усилилось психологическое давление и воздействие вышеуказанными средствами, после того как, в мае 2006 года Генеральный Прокурор Российской Федерации В.В. Устинов подал заявление об отставке.
     Подав заявление в Конституционный Суд РФ о пересмотре сроков давности за преступления совершённые должностными лицами, и внесении дополнения в статью 78 УК РФ, впоследствии я вынужден был уехать за границу, где прожил несколько лет. 
       В 2009 году, находясь в Испании, обратился с заявлением в Генеральную Прокуратуру РФ и прокуратуру Тюменской области, в котором изложил, что уголовное дело № 9701298/01 не утеряно, а умышлено выкрадено из прокуратуры с целью скрыть тяжкое преступление. Кто мог похитить уголовное дело из прокуратуры?
      Прокуратура Тюменской области ответила, что уголовное дело найдено, и я могу обжаловать в суде неправомерное прекращение в расследовании.
      В августе 2010 года приехал в Тюмень, обратился в прокуратуру Тюменской области с заявлением для ознакомления с материалами уголовного дела            № 9701298/01 и дальнейших процессуальных действий. Согласно ответа Следственного комитета при прокуратуре РФ в УФО г. Екатеринбурга П.А. Гулакова и уведомления Следственного отдела при прокуратуре по Ленинскому округу г. Тюмени Ю.А. Велижанина, материалы уголовного дела № 9701298/01 находятся в следственном управлении Следственного комитета при прокуратуре Российской Федерации по Тюменской области.

       Настоящим заявлением прошу вызвать в суд прокурора Тюменской области и начальника РУ ФСБ Тюменской области для ответа на вопрос: Существуют ли спецсредства или другие средства для оказания психологического и физического воздействия методом сильнейших болей внутренних органов, головы и других частей тела, на расстоянии? Для каких целей применяются подобные воздействия? 

      Как президент правозащитного фонда, прошу учесть, данное заявление также отправлено в ООН и средства массовой информации мирового сообщества в случае обмана или умышленного сокрытия информации, через несколько лет выяснится, что подобные средства существуют для пыток людей и других неправомерных воздействий, это может повлиять на репутацию должностных лиц и организаций. 
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М.В. Катаев
P.S.  25 марта 2011 года я обратился на имя начальника ГУВД Тюменской области Недоростова П.М. № 328, чтобы опросили Классина С.В. и Задорина В.С. по событиям того времени. Получил ответ от старшего оперуполномоченного ОРЧ по БОП ГУВД  Тюменской области Д.А. Соколова (№ 9/25-К-2 от 01.04.2011 года) цитирую: «Опросить по данным фактам лиц, указанных в заявлении Катаева М.В., а именно бывших сотрудников РУБОП – Классина С.В. и Задорина В.С. не представляется возможным по причине их смерти, что подтверждается документацией, истребованной из ЗАГС».
    5 июля 2011 года погиб начальник ГУВД Тюменской области Недоростов П.М., который, по некоторым данным, проводил какие-то расследования… 

       Также следственное управление Следственного комитета при прокуратуре Российской Федерации возобновило расследование убийства (отравления) полонием в 2003 году редактора газеты и депутата Государственной Думы Российской Федерации Ю.П. Щекочихина, который возглавлял комитет по борьбе с коррупцией. После совершённого преступления, уже в Центральной клинической больнице у Ю.П. Щекочихина выпали волосы, сошла вся кожа, один за другим отказывали внутренние органы. Данными обще-опасными действиями поставили под угрозу жизни сотен тысяч граждан столицы, так как полоний радиоактивен и применяется в оружии массового поражения. Согласно некоторых данных и, основываясь последним интервью Ю.П. Щекочихина, за несколько дней до смерти, он собирался назвать высокопоставленных коррумпированных лиц. Применённый к депутату Госдумы полоний оценивается около сорока миллионов долларов и находится в России под строгим контролем соответствующих служб.

Данные факты говорят о том, что применяют самые современные технологии для оказания психологического и физического воздействия, а также ликвидации граждан. 
        Из заявления Путина В.В. 28.04.2011 года: «Собянин С.С. – бандит, и денег у него немерено…». Как объяснить, именно Путин В.В. в ноябре 2005 г. назначил Собянина С.С. Главой Администрации Президента РФ, а в 2010 году Путин рекомендовал Собянина на должность мэра Москвы?

   В России не редко к «заказным» убийствам и к организации «заказных» убийств причастны дети должностных лиц, которые являются судьями, полицейскими, прокурорами и т.д.

В частности, полицейский Кабанцев В.Г. сын 1-зампрокурора Тюменской области или судья Антипин А.Г. сын сотрудника областной прокуратуры Тюменской области причастны к укрывательству организации «заказных» убийств или к «заказным» убийствам (убийство предпринимателя Никонорова А.А.), также к хищениям документов по тяжким преступлениям и хищениям незаконно изъятых автомобилей. Так по ним высокопоставленные чиновники, в том числе и из прокуратуры, заявили, что эти лица были молоды и на данные преступления не стоит обращать столь сильного внимания - это совершеннолетние, образованные лица, занимают государственные должности, один даже судья, они дети должностных лиц, а причастность их к «заказным» убийствам и хищениям, со слов чиновников, являются  возрастными обстоятельствами…

   Или некоторые говорят, что были лихие времена – это для данных лиц лихое время (см. интернет: сотрудник РУБОП Демахин А.), а для добросовестных граждан эти времена ужасны.
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KanoGy noxcaencTsenHoro Karaesa Muxauna Baajumumposuua Boaspaman Ges
PaccMOTpPEHNA Kax omuGOouHO TIOCTYNHBIYD, Tax KaK o6JacTHO# cynm HE

OCymeCTBJAET KOHTDOJA 32 XOIOM CJEICTBUA U HE HaleJieH MOJHOMOUMAMHA
paspemeHuA xajJo0 Ha JefCTBUA JNOJKHOCTHHX JMI OPraHOB pAaCCJeJOBAHUA.
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Coobmaro, uto Bae 3asBienue, nocrynisiuee B Tromenckuii o6macTroit cyx 11 su-
Bapst 2011 roxa, pacemotpero o CYILIECTBY.

B cBssu ¢ Tem, uTo Bamu He oGkanyloTCs HelicTBHS YYaCTHHKOB YTOJIOBHOTO CyI0-
TIPOM3BOACTBA MM KOHKPETHbIE CyNeGHbIe pelleHHs, B HACTOsIIee BPEMsl OTCYTCTBYIOT

TpoueccyaibHble OCHOBAHUS JIJIsl BBI30Ba B CYZl yKa3aHHBIX B 3asBJICHUUA JIMIL.

Tlomomumk npescenarens )
Tromenckoro o6nactaoro cyna (3 o W.C. Cxudcxmii
—_—
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6bin0 NPUHATO pellienve O HOBOM
PaIMELLEHHH RONONHATENBHBIX aK-
umit OAO “TiomenbHedbTenpoayKr”
N0 3aKPHITOA MOANUCKE, KOTOPaR
NPOBEAEHA CReUNaNbHO ANs H3BpPaH-
Hoix_nuu — 3A0 “Tynanedts”
0AQ “Kypexobnnedtenpoayk”.

Bce axunoHeps, y4acTaosasLine
& [O/IOCOBAHHH 110 AAHHOMY BONPO-
€y, NPOrOAOCOBaNH NPOTHB 3TOR
3MMCCHM, HO 336710KHPOBATH ronoca
npencrasurened THK He cvoram (He
xsatuno 1%).

B peaynetate 3100 “3aKkphiTol
amuceun” 33% cobeTaeHHOCTH aK-
Wwonepos OAQ “TiomeHbHedbTenpo-
ayKr” (s Tom wkcne rocymapcrea)
nepewno k snagenbuam 3A0 “Tyna-
nedts” u OAO “Kypcrobnnedre-
npogyxt” scero 3a 1,8 mau. py6.
(Np# PHIHONHOM CTOHMOCTH He MeHee
45 mH. pyb.).

310 o3wnauzer, uto 20 A3C u 4
HedTebassi ¢ THICAYAMHU TOHH HedTe-
npoayxTos, coctasasiouwe 1/3 ot
ux obuero xonuwecrsa, npogaHbi
8cero 3a 1,8 waw. py6., 2 sce 60 A3C
u 11 nedprebas OAO “TiomersHed-
TenpoRyKT" BMecTe C 3anacamu Ton-
NWEa AO/NGL! CTOWTS 8 3 pasa Ropo-
e, 70 cTs 5 MaK. pyb.

53082BWHCE ROBEPHEM
rocyaapcrsa, Pokeuxwi . 0. (803-
rnasnsembiit um CoBeT AMPEKTOPOB),
MORAPHA HEUIBECTHO KOMY ¥ 3a 410
306850 obbiknoBeHHbix axuuii OAD
“TioMeHbHedbTENPORYKT" N0 CHMEO-
nuseckon uene 5 pyb. 90 xon. 3a
akuuio, X015 8 Mapre 2000 r. doH-
oM MmyuiecTsa TioMeHCKoR obnac-
TH NPOAAH NaKeT TaKkuX aKuWi no
uene 150 pyb. 3a aKuMIo.

Mockosckue “Hesasucumbie
oueHumkn” ouenund akuuu OAO
“Tiomensredrenponykt” 8 25 pas
Reulesne “roCyAapCTBEHHbIX OlieH-
LMKOB”, C TOMHOCTBIO A0 KONEEK, HO
npW 3TOM He yunu Xopouwee, Cra-
6unsHoe hHHaHCOBOR COCTORHME
NPeANPUATUR, OTCYTCTBME AONTOS,
Hanuume npuGsinu, 100 MaH. py6.
UUCTBIX aKTHBOB W ApYTHe hakTsl,

3a a1y ssKyI0 “nuny” “Heaasu-
CHMbIM OLEHIHKaM” BbINNAYEHO

amuccHu” coorsercraento 8 600
pa3 obecueHaT aKuuu, npuobpe-
TeHHbIE A0 IMUCTHHA, B TOM YHCAE
aKuuw rocyaapcrea.

MocpeacTaom MaxunynauMi C
HYNAMM B YCTBHOM Kanutane u
OUKTHBHbIX “3aKPBITBIX SMHCCHI”
FlOBEpEHHbIE FOCYAAPCTBA, YMHOB-
MHKH W ONHIapXK FPaBAT aKUMOHe-
POB W CaMo rOCYAapCcTEO, KOTOpoe
HUKZK He pearupyer Ha 370.

IMUCCHM ROMKHBI NPOBOAUTHER
AN NPUBNEYEHUA KanWTana B Npo-
W3BOACTBO, @ He Ans orpabneHus
BeaHbix OAUrapXaMu ¥ npusartula-
LMK OCTATKOB FOCYAAPCTBEHHON COG-
CraenHoCTH. [OCYAAPCTBO AOMKHO
3AUIMLLIATB KaK CBOI0 COBCTBEHHOCTD,
TaK U COBCTBEHHOCTL MEIKUX aKUM-
OHepoB, U ANA 3TOrO, NpexAe Bce-
rO, HYMHO 3aNPETUTH (MKTHBHBIE
amuccun, Bes 3toro doHnoBbiA
PLIHOK H JKOHOMHKA He MOTYT pa3-
BMBATBCA HOPMANIBHO.

VUUTHIBAR HANIOKEHHOE, NPOCHM:

1. Pa3obparscs, Komy, 3a Y10
W Ha KAKOM OCHOBaHWW NOAapeHa
1/3 COBCTBEHHOCTH aKUMOHEPOS
0AQ “TiomensHedTenpoRykr”,
COOBLWHTSE aKUMOHEPEM.

Ml HECKONbKO pa3 0Bpalanucs
nuuno k Poxeuxomy NI, 10. uepes
NPHEMHYIC ¥ ra3eTy CTaKAMM BONPO-
€aM#, HO OTBETa He NOAYMMNH.

2. 3a anoynotpebnenne pose-
PpHem rocyaapcrsa oceo6oanTs Po-
Keukaro JI. 10. o1 obasanHocTed
npeacenarens Coseta AMPEKTOPGE
OAQ “THK" w auwwuTs npasa npea-
crasnste rocyaapciso s THK.

3. TpM3HaTL HE3AKOHHON ~3aK-
PBITYIO 3MHCCHIO” W BEPHYTS aKUHO-
HepaM W roCyAapCTey HIBATYIO cob-
CTBEHHOCTS, OTKa3aTs & perucrpa-
UMM [AHHOM IMUCCHM AKUMA.

4, MpUHATS HeOBXORMMSIE MDD
ANS 32UWHTHI COBCTEEHHOCTH aKUNO-
HEPOB OT BNafeNbUes KOHTPONLHBIX
# KPYNHbIX NAKETOB AKUHIA H YHHOB-
HUKOB — [IOBEPEHHBIX TOCYAAPCTSa,
AN Yero pa3pabotats npoexTy 3a-
KOHOB, OBECNEUHT: KOHTPONS H ADY-

THe Mepbi. g
8. MEPAALLEB,
A. KAPMAHOB, akuwoHepsi.

fl rny6oko y6expen, 4ro iman 3aliMer AOCTORHOE MeCcTo B
Ppoceuitckoi 1 MUPOBOI IKOHOMUKE 1 KynbType. [ 3TOro y
Hac ecTb BCe: BeNNKONENHAA NPUPOAA, KONOCCanbHbIe 3anach!
NONE3HBIX WCKONAeMbIX 1, CAMOE [NABHOE, — TanaHTANBbIe,

TpyRoniobuesie noan.
10pwiA HEENOB,
ry6epHaTop fimano-HeHeUKOro asTOHOMHOrO OKpyTa.

(Yutaiite Marepmnansl Ha 2 — 3-4i c1p.).

liepezos — 3am Cmenawuna

Ceprei Weperos, npeaceparens CyeTHo#M nanatel TIOMEHCKOR
obnacrw, cran samecrvrenem Cepres CrenawmHa, npeaceparens
CuetHo# nanarsi PO.

CrenawwH Bo3rnasmn ACCOUMALMIO KOHTPONBHO-CYETHBIX Nanat Poc-
CMM, 3@ Hal 3EMNAK, NO PeWeHo konner u3 6onee 4em 60-TM PeroHos,
w36paH ero 3amectuTenem.

Hosas opranusauma cosnaHa GyksansHo Ha aHAx 8 r. Mockse no
PelueHmio KOH(EPEHLIMM, B KOTOPOWM NPUHANK yuacTve npeacTasuTenn
BCEX PerVIOHaNbHbIX KOHTPONLHO-CHETHBIX NaNar.

VHULMATOPOM ee cTanw CueThan nanata PD u NnuHo Ceprei Banu-
mosm4 CTenawm. Accounaums obsennHuna CHeTHbIe nanatsl Bcex cyGbek-
ToB Poccuitckoin @enepauni u CTaBMT CBOEI LensIo nossiwenue dddex-
TUBHOCTW CUCTEMbI TOCYNAPCTBEHHOTO (HMHAHCOBOTO KOKTPONA 8 Poc-
€U, KOOPAVHALIIO NEATENLHOCTM KOHTPONBHO-CHETHBIX OPraHoB pas-
NWYHBIX YPOBHER 1 YKPENNEHWe COTPYAHWYECTEA MEXAY HAMM.

3yneiixa ANLUEBA.

..0IMKa3arca om Gecnaamuod azumanuu?

B 0nHOM M3 HEaBHMX Tenenepenay KaHaMAaT 8 ry6epHaTops
B. MaHTenees Xanosancs, 470 My He NaloT BO3MOXHOCTL BECTU CBOIO
BbI6OPHYI0 KaMNaHMIO B CPEACTBAaX MaccoBOW MHthopmaumu fimana v
XaHTo8. He 3Haem, He 3HaeM... BO BCAKOM ciiyuae, 8 OBRACTHOR “Tio-
MeHCKO# NpaBae”, cornacHo Xxepe6beske, 20 nekabps emy npenocras-
nAanace GecnnatHan raseTHaA NAOWanb ANA arUTaUNOHHbIX MaTepua-
N0B, 0aHaKo B. MNaHTenees He BOCNONL30BANCA 3TUM CBOWUM MPABOM...
A xanb! MoxeT 6biTb, TIOMEHLIbI B O4EPEAHON Pa3 03HAKOMUITACL
6bl c co0BpaxeHuamY r-Ha MNakTeneesa, kak pecTaBpupoBaTh MOHap-
XWI0 B OTAENLHO B3ATOM 0bnacTu.
W. NETPOB.

PYBOIT He gaBaAo
noAHomoymh C. KanaccHHy

20 pexa6psn 2000 rona B nepepaye “daKTs ¥ KOMMEHTapUU" TenekoMnanum “Nlanea”, KoTopas
npowna B 3cpupe B 19 4acos 20 MWUHYT NO MECTHOMY BPEMEHMW, NMPO3BY4aNo BbiCTynNeHWe
3amecrurens npescenarens TiomeHckoin obnactHoin flymbi Cepren Knaccuma, B caoem Beictynne-
Hmu C. B. KnaccuH, NpepcraBneHHbIil Kak Yenosek, npuiequimnii B lymy ¢ JOKHOCT HavanbHuKa
orgena no Gopsbe ¢ 6aHAUTMIMOM U WHBIMK ONACHBIMW NPecTyrineHnamy Ypansckoro PYEOM,
cpenan 8 paMkax npeassiGopHOi Kamnaxum (Mo cyTh, OT UMEHIN PeriioHaNbHOTO YNPABNeHnA),
uensiii pRA 3aRBACHUA B OTHOWCHWW HEKOTOPLIX NPEANPUATMA U pyKoBoauTenei T9Ka.

Mpecc-ueHTp Ypansckoro PY-
BOIN ynonHomodeH nosect oo
CBEIEHUA CPEACTE MaccoBOM WH-
hopmaumnm v xutenen TIOMeHC-
Kow obnactu crenylouee:

CepreiiBanexnHosuy Knaccnr
Ha MOMEHT ero u3bpanua nenyta-
‘ToM TIOMEHCKOM 06acTHOM [ymbi
He ABNANCA COTPYAHMKOM annapa-
Ta Ypaneckoro PYBOT. MNpukasom
HauansHKa Ypansckoro PYEOM N
121 or 8 oktabpa 1997 ropa ana
[AanbHeWEro NPOXOXAEHNA CyK-

651 OH 6bIN OTKOMAHANPOBAH BYB1
XaHTbi-MaHCMACKOro aBTOHOMHO-
1o OKpyra. Kpome Toro, 0 nepeso-
na C. Knaccuh Gbin He HauansHUKoM
'oTaena no 6opebe ¢ 6aHanTMIMOM,
ANVLLILUCTONHAN ero O6A3aHHOCTH.

Ypansckoe PYBOM He pasano
C. B. KnaccuHy nonHomouwin ne-
natb Kakue-nubo 3aseneHns ot
CBOero umeHn.

Hukakumm odhmumansHsimuao-
KyMEHTaMy 06 M3NOXEHHBIX UM
KOMNpOMETMpYIoLX chakTax B OT-

PANKa, 3aKOHHOCTW M obecrieve-
Hue 6e30NacHOCTY rpaxaaH, 8 ToM
“MCIe W B .Nepuon NpoBeaeHnA
Bbi6opos. Mo3tomy Kakue 6bi TO
Hi 6bINO nonuTMYeckue 3anBne-
HUA B MOAABPXKY TEX MW UHBIX
KaHAMOATOB OT MMeHN YPanbeko-
ro PYBOT no MeHbiuei mepe He-
KOPPEKTHbI ¥ HYKaKOrO OTHOLe-
HUA K PETVIOHansHOMY yrpasrie-
HUIO He UMeloT.

B COOTBETCTBUM C BbIWENINO-
XeHHbIM, CYATaEM, 4TO BBICTYNE-
Hue C. B. KnaccuHa conepxuT He-
NOATBEPXACHHYIO MH(OPMALMIO
W NPaKTMHECKM BBOAWT B 3a6ny:

HOWEHWV N1WIL1 ¥ OPraHV3aLIiA, yrio-
MAHYTBIX B 3TOM BbICTYNNEHUM,
Ypankckoe PYBOT He pacrionaraeT.

B cootsercreum ¢ Kowcrury-
umeR PO, 3aKOHOM O MUNMLMM,
npukasamv MBJ Poccum v apyrv-
MU HOPMATMBHbIMM aKTaMmu
Ypansckoe PYBOTT, Kak 1 apyrie
PaBOOXPAHMTENbHbIE OPraHbl, He

MPMHIMAET YHACTIA B NONNTHYEC-
KOV ReATENLHOCTU. OCHOBHOW 3a-
Raven NpaBOOXPaHMTENbHBIX Op-
raHoB ABNAETCA 33WHTa NPaBoNo-

neue usbupareneit TioMeHCKOR
obnactu.

Npecc-yenTp Ypansckoro
PYBOM.





       Прошу обратить внимание на дату угроз Першиной С.А.

               и дату приказа о переводе Классина С.В.
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Cymas Hamareroro paiortHoro cyya r.Tioveny Hosocesos B.U.
¢ yuactieM aypokzara: Xopomon I.A.
mpi cexperape: Hmamanosou B.H.
%mn'rgea B O CyJIe0HOM 33cesiaHMM KyToJOBHOe JIeJIo 110 Hasioste
prarort ['.A, v Hataepa M.B. Ha rocTaHORNEHME O TpEKpaliGHHI YTOJIOBHOO Jeja

ycTaHOBUI

llocrarornierven or 3 ampessa 1998 roma cnenopaTesg 1o 0C000 BAXHEM JeJiam
LIPOKYpa! r.TioMeHn GhUIO NPEKPAIEHO YTOJIOBHOE JEJ0 B OTHOWEHWA [lepmHon
Opemars Avaromserrs!, Mosuanopoit. Tarnss MuxailosHs 38 OTCYTCTBMEM B UX JEHCT—
BUAX COCTAEA MPECTYIUieHnA. [loBosiom miA BO3G, YTOJOBHONO JI6NI2, B OTHOWEHH
Tley it C.A. u bosmanosoi T.M, or 3.11.1997 rora BBwioch sasrierme [lepumHoi
C.A. o mpurorornerm k yowicrsy Haraeea M.B.

B cynetom sacenamm sassurern — Xoprmra ['.A. CBOO Xasofy NOATEpNAnA.
B QUWACHEHNE YUACTHUKA MPOLIECCA, DACCMOTDEB MATSDMAJH JieNia YTIOJIOBHOIO
18 9701296/01, Haxory uTo TOCTAHORIEHWE OT 3 anpedist 1998 roga ARNASTCS BAKOHHHM
¥ OBOCHOBAHHEM ¥ TIOCTAHORJIGHO HA JIOKABATEJHLCTEAX TO JENY, CHNCTEILCTEYINME O
7o, uro lepmma C.A. v Mosuaropa T.M. cooGium B NPABOOXPAHUTSJHEE OPraHb O
TIpEJITPMHATHX PaHee UMy JeficTBHA K NPUrOTOBSHO K youiicTy Haracea M.B., mem
CAMBM OGPOBONLHO M OKOHUATENLHO 32ABWIM CBOW OTKA3 0 JIOBEJGHUN IPeCTYTLISHUA
B orHoweHm Haraesa M.B. 10 KOHI, AKTMEHO CIIOCOOCTBOBAM K YCTSHORJISHMIO JIILT,
KOTOPHE OPANY JISHBIY Y ﬂegnw-mﬁ. 0 NMUIOTORNEHMM K COBSPHEHMO ITPECTYTUICHUA
flomuanopa. T.M. n liepmma C.A. pacciasam camu Haraesy M.B.

Iipy TAKUX OCCTOSTENLOTBAX, HEHAXONY OCHOBAHMS JJIA YIORIETBOPSHNAS XAN00
Xopruroir I'.A. n Haraepa M.B.

PvkoBoncrrysen ov, 4R Houcmmamss Bb s 204 200 261 YR POP——— —

OnNPEAENN I

Hanoty Xopwumo#t I'.A. n Haraeea M.B. ua riocTaHOBNEHMe O MPEKpPAGHMM YIOJIOB-
HOTO Jievia. B oTHOWGHMM [lepimroi Cpetaams AHATONLERHN 1 Monuauoggw Tarnab Mxai-
JIORHH CCTABUTL 063 YILORIETBOPSHNA.

llocTaHORNGHNE MOKET ObiTh OGMANOBAHO @ ONpOTECTOBAHO B ToMeHCHMA 0GNACTHON
CyI B TeueHue 7wy CYTOK C MOMEHTA ero mrmm, TyTeM NOKAuM XaJo0 1
nporecTa B HaJMHUHOKWA paViOHHEIA CYX. T'. 2

IlpecerpremseTEyIyi: HomICh
Horma Bepa
CY bR
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@OH/ MOMOIIHA NOJUTHYECKHA PENTIPECCUPOBAHBIM
HEKOMMEPYECKAS OPTAHM3AIIAA

TroMeHcKoe (ropofIcKoe)
otaenenue Ne 29
Jom. opuc OCB 29/089

625051 r. TiomeHs
npoe3snt Txkaukwuit 20 — 18
ten/takc 35-42-76

WHH 7203192300 3amanso-Cubupckuit bank Cb PO
OI'PH 1077200002120 P/C 40703810167100153098
KITT 720301001 K/C 30101810800000000651
OKATO 71401368000 BHK 047102651
OKITIO 80132425
28 mas 2007 roga PyxoBoautenio YOHC Poccun
1o TromeHckoii 061acTu
A.H. Oxcroky

K Bam obpamaercs QoHj mOMOmY HOIATHIECKH DENPECCHPOBAHHBIM.
V3-33 IOCTOAHHBIX TBITOK CIIEICPECTBAMH, APYTHX METOZOB IICHXOJOTHYe-
CKOTO BO3ZeHCTBUSA, a TakxKe s obecmevenus GesomacHoctu rpaxzad Poc-
cun, pamssit Qomp mpuocTaHaBmMBaeT CBOIO paGoTy Ha HeompeAeNEHHBIH
TIepHO,.
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In the United Nations to Secretary-General
Ban Ki-moon and to Member States
Генеральному Секретарю ООН 

Пан Ги Муну и государствам 

Организации Объединённых Наций

De Mikhail Vladimirovich Katáev

Nuevo Manzanares, portal 6 – 3ºB

13200 Manzanares, España
Russian
       Уважаемый Генеральный Секретарь, Уважаемые Дамы и Господа, все знают насколько вредно влияние коррупции, других должностных лиц и организаций с противоправной направленностью, на законность и финансовую сторону страны.

Мы видим уголовные дела в Международном Трибунале ООН о преступной деятельности высокопоставленных должностных лиц и понимаем, прежде чем эти уголовные дела поступили в Международный Трибунал ООН, погибло и пострадало много мирных жителей страны, иногда эти цифры исчисляются многими тысячами погибших и потерпевших.

       В Организации Объединённых Наций существует отдел по борьбе с коррупцией, отдел по правам человека, не лучше ли дела о злоупотреблениях и других противоправных деяниях должностных лиц рассматривать своевременно местными судами, не доводя в большей степени, до Международного Трибунала ООН? Данные действия значительно повысят уважение к Конституции страны, к правам человека, все увидят работу судей на местах и судьи почувствуют защиту и независимость, подчиняясь только закону, также сотрудники правоохранительных органов и служб. 

       Нередко беззащитный человек или народ пытается защитить свои законные права у хорошо вооружённой мафии, других организаций с противоправной направленностью, которые имеют фанатичных сторонников, обладают высокими технологиями, именно здесь нужна своевременная законная помощь народу.

                        Президент фонда помощи политически репрессированным и

                        главный редактор газеты М.В. Катаев    

                                                                                      22 февраля 2010 года
Руководству и Генеральному Прокурору РФ

(отправлено по интернет)
Уважаемые Господа, в Тюменской области препятствуют расследованию тяжких преступлений, совершённых с участием должностных лиц. Средства массовой информации сообщают, что публикуют только позитив, у нас нет коррупции.

Не привлекая к ответственности коррумпированных лиц в регионах, страна не может развиваться только на пиар компании центрального управленческого аппарата.

Несколько лет назад в Москве привлекли к ответственности преступное сообщество, так называемых «оборотней в пагонах». В январе 2011 года арестован с предъявлением обвинения генерал МВД А. Боков, а в Тюменской области коррумпированных и других лиц с противоправной направленностью ставят советниками губернатора (в настоящее время Борисов В.Д. является советником Губернатора Тюменской области).

По телевидению сообщают о коррумпированном руководстве прокуратуры Московской области, даже отсторонили от должности на время расследования (впоследствии сняты с должности и привлечены к уголовной ответственности), а в это же время замалчивается о коррупции и укрывательстве организации «заказных» убийств прокуратурой Тюменской области.

Именно в Тюменской области на деньги нефтегазовых предприятий зародилась коррупция, которая охватила правительство страны и Москву.

Именно в Тюменской области с девяностых годов процветает кумовство, взятничество, угодничество, и этому существуют доказательства.


М.В. Катаев


7 апреля 2011 года

